

Cambio de inicio de la ruta

Debido a las obras que se están ejecutando en las calles por las que esta previsto el inicio de la ruta, y de manera temporal; la ruta se inicia junto la Oficina de Turismo de la localidad, seguirá por la calle de enfrente, calle San Roque, hasta su confluencia con la calle Ceremeño y posteriormente continúa por el Camino de la Pililla, hasta desembocar en la antigua N-320.

Giramos a la derecha y unos cien metros, encontramos a la izquierda el camino por el que ya continúa la ruta según el folleto adjunto.

